

Rendez-vous **Presse**

Le Conseil départemental repart à l'écoute des Nivernais avec un nouveau cycle de rencontres Imagine la Nièvre !

Fin 2021, à l'initiative de Fabien Bazin, élu quelques mois plus tôt président du Conseil départemental, une concertation citoyenne était lancée sur l'ensemble de la Nièvre pour renouer un dialogue démocratique « empêché » par la crise sanitaire du Covid.

Sans précédent par son ampleur et son ambition, Imagine la Nièvre ! a rassemblé depuis le début de la démarche près de 3 000 habitants (jeunes compris) pour une vivifiante libération de la parole et des idées : plus de 440 propositions, synthétisées en 30 engagements validés par les élus, réunis en session extraordinaire quelques mois plus tard.

La concertation s'est prolongée, depuis, avec les rencontres Imagine la jeunesse, organisées chaque année, et avec l'Observatoire citoyen, qui réunit habitants, services du Département et élus pour suivre la mise en œuvre des engagements.

Après un travail colossal réalisé ces trois dernières années, les élus et les membres de l'Observatoire ont souhaité poursuivre les engagements imaginés et validés avec le Conseil départemental afin de repenser et réorganiser certains engagements, donnant ainsi plus de sens à la démarche.

En effet, le monde va vite et il est utile de remettre sur le métier ce projet. Sept nouvelles réunions publiques sont organisées à Luzy, Varennes-Vauzelles, Donzy, Decize, Guérigny, Livry et Nevers avant l'été et d'autres suivront. Toutes les idées et de toutes les énergies sont nécessaires. Seul, le Conseil départemental ne pourra pas régler tous les défis à relever.

Ces rencontres doivent aussi donner envie aux citoyens, aux associations, aux entreprises, etc. qui le souhaitent de se mobiliser, à tous les niveaux, pour recréer du service là où il n'y a plus, pour soutenir les jeunes ou les moins jeunes, pour inventer de nouveaux emplois et imaginer une Nièvre qui améliore nos vies !

Cette nouvelle phase de rencontres sera présentée par Fabien Bazin

**lundi 17 mars à 15 h 30, au foyer des élus
(Hôtel du Département, 64, rue de la Préfecture à Nevers),**

aux côtés de Blandine Delaporte, vice-présidente en charge du dialogue avec les habitants, et de Jocelyne Guérin, vice-présidente en charge de la dynamique et de l'accompagnement des territoires et maire de Luzy, théâtre de la première rencontre, mardi 18 mars.